

## El fútbol no le hace justicia a Veljko Paunovic

Con su reciente destitución del Real Oviedo, el serbio nuevamente se va de un proyecto que aún tenía camino por recorrer.

La paciencia no es una virtud de la que

ha gozado Veljko Paunovic en sus más recientes proyectos como entrenador. El serbio que se ganara el reconocimiento del fútbol mexicano por su extraordinaria labor con las Chivas Rayadas de Guadalajara, hoy ha sido cortado nuevamente de manera abrupta del Real Oviedo, escuadra perteneciente a Grupo Pachuca que milita en la primera división española. Lo anterior, luego de haber conseguido el ascenso y haber encarado apenas 8 jornadas en la máxima categoría

de las que obtuvo 2 triunfos y 6 derrotas.

Este repentino corte de su gestión recuerda de manera inmediata lo que vivió en su proyecto anterior, todavía dentro de la Liga MX, con los Tigres de la UANL. Los de San Nicolás de los Garza confiaron en él únicamente por 36 encuentros, en los que dejó un saldo de 20 triunfos, 6 empates y 10 descabros. Terminó saliendo por la puerta de atrás en un entorno de mucha incertidumbre.

Injusticia con el serbio

Si bien los números con el conjunto carbayon resultaron escabrosos, diera la impresión de que la decisión ha sido muy precipitada. Con sus 6 puntos obtenidos y una diferencia de -10, el equipo actualmente se ubica en la posición 17º, es decir, fuera de los puestos de descenso y a eso, hay que sumarle que ha tenido un calendario por demás complicado en el que dentro de las 8 jornadas que afrontaron, tuvieron rivales como el Real Madrid, FC

Barcelona, Villarreal, Getafe y Elche, por mencionar solo algunos.

Caso similar a lo que vivió con Tigres, pues al concluir con un triunfo en la jornada 10 del pasado Clausura 2025 ante Necaxa, salió dejando al equipo en tercera posición general, únicamente para que los de la U terminaran la fase regular en el cuarto sitio y eliminados en semifinales. En ambos casos, sin darle posibilidad de cumplir con el ciclo previsto.

# SECCIÓN B

VIERNES 10 DE OCTUBRE DE 2025

## Selección Mexicana

### Así llega México a los amistosos internacionales ante Colombia y Ecuador

#### El cuadro nacional enfrentará a los combinados sudamericanos por la fecha FIFA.

La Selección Mexicana mayor vuelve a la actividad en esta fecha FIFA del mes de octubre, pues enfrentará a Ecuador y Colombia en los Estados Unidos. Estos encuentros son sumamente importantes para Javier Aguirre, quien poco a poco comienza a conformar su lista final para el Mundial del próximo año.

#### Las altas

Los elementos que han recibido un nuevo llamado con la Selección Mexicana es Kevin Álvarez y el guardameta Carlos Acevedo. Tanto el elemento americanista como el futbolista lagunero han aumentado su nivel y por eso recibieron una nueva oportunidad con el equipo nacional.

Por otro lado, Armando González de Chivas tuvo su primer llamado tras convertirse en el goleador del Rebaño Sagrado este torneo.

#### Las bajas

La ausencia más considerable es la de Rodrigo Huescas, quien sufrió una rotura de ligamento cruzado y menisco lateral lo que lo dejará fuera de la temporada con el Copenhagen y posiblemente se quede sin ir a la Copa del Mundo. Otro que se encuentra lesionado es Roberto Alvarado de Chivas, pues el atacante rojiblanco tiene un esguince en el tobillo.

Por su parte, el atacante Guillermo Martínez fue operado tras su fractura en el quinto metatarsiano del pie derecho. Así mismo, Raúl Jiménez debido a que se está recuperando de un golpe en la cadera y Edson Álvarez viene saliendo de la lesión muscular que tuvo en septiembre.



## SELECCIÓN MEXICANA

# Gilberto Mora se queda sin Mundial



#### Claro Sports pudo saber que el jugador de Xolos estará ausente en el próximo Mundial sub 17.

El anhelo de Gilberto Mora por participar en tres Mundiales en menos de un año se esfuma. Este martes, el medio Claro Sports adelantó que el joven futbolista, actualmente en el Mundial sub 20, no estará disponible para el torneo mundialista sub 17. Según informaron, en la Federación esperan administrar su proceso de desarrollo y evitar una sobrecarga de competencias a su

corta edad. El jugador de 16 años es el goleador del seleccionado nacional dirigido por Eduardo Arce, tras haberle anotado a Brasil, España y Marruecos en la fase de grupos.

Gilberto Mora es la actual joya del fútbol mexicano; se esperaba una inédita participación en tres certámenes de carácter internacional, el sub 20, 17 y el mayor el siguiente año. Por ahora, derrotaron a Chile en la ronda de octavos de final del Mundial sub 20 y ahora será momento de enfrentar al ganador entre Argentina y Nigeria, el próximo 11 de octubre.

El Mundial sub 17, que este año

celebrará su 40 aniversario, se llevará a cabo en Qatar del 5 al 27 de noviembre. El equipo Tricolor quedó emparejado en el grupo F junto a Corea del Sur, Costa Rica, Países Bajos en semifinales y Brasil en la final, con anotaciones de Carlos Vela, Omar Esparza y Éver Guzmán.

México ya sabe lo que es ganar el Mundial sub 17. En el año 2005 en la edición celebrada en Perú, el Tri compartió grupo con Turquía, Australia y Uruguay. Finalizó en el segundo lugar de la primera fase y superó en cuartos de final a Costa Rica, Países Bajos en semifinales y Brasil en la final, con anotaciones de Carlos Vela, Omar Esparza y Éver Guzmán.



CHACHO JAGUAR llevando la presencia de los Jaguares de Nayarit a las escuelas para que las nuevas generaciones vivan el rey de los Deportes de la Liga ARCO Mexicana del Pacífico

# Chacho llega a más escuelas

Por Diego Estrada  
Prensa Jaguares de Nayarit

La iniciativa "Béisbol en tu Escuela" de los Jaguares de Nayarit sigue creciendo; Chacho Jaguar visitó las primarias Caudillos de México y Colegio Vizcaya.

Cientos de niños y niñas nayaritas han disfrutado la energía y alegría de Chacho Jaguar, quien continúa su gira por escuelas del estado con la iniciativa que busca acercar el béisbol y a los Jaguares de Nayarit a las nuevas generaciones.

El miércoles, los alumnos de la Primaria Caudillos de México, en el fraccionamiento Las Brisas, convivieron con Chacho; mientras que este jueves fue el turno del Colegio Vizcaya Primaria, donde los pequeños disfrutaron momentos de diversión con la botarga jaguar.

La iniciativa Béisbol en tu Escuela seguirá recorriendo más planteles, llevando el espíritu jaguar a todos los rincones de Nayarit.



## La historia del 'Fantasma de Machala': por qué pasó a la historia el debut de México en Copa América ante Colombia



**El cuadro nacional inició su aventura en torneos de Conmebol en tierras ecuatorianas.**

generaban acciones de gol pero no concretaban. En el '75, cuando el conjunto de la Concaf dominaba el juego, la luz en de una torre se fue de manera inexplicable y luego de 20 minutos, el partido se reanudó.

Durante el tiempo en que el fútbol mexicano estuvo presente en torneos de la Conmebol hubo varios casos que quedaron para el recuerdo, pero también otros que desataron la polémica. Uno de ellos se dio en la Copa América de 1993 en donde Ecuador en donde el Tricolor 'recibió' un gol fantasma.

Parecía que el partido iba a terminar en empate, pero en el 87 del encuentro se vino la polémica. Diego Osorio sacó un fuerte disparo dentro del área que con algunas complicaciones pudo contener Jorge Campos pero el rebote le quedó a Víctor Hugo Aristizábal remató a portería y cuando el balón iba a ingresar fue despejado por Ramón Ramírez.

El juego entre colombianos y mexicanos se disputó en la cancha del Estadio 9 de Mayo en Machala. Al 35, los cafetaleros abrieron el marcador con la anotación de Adolfo José Valencia pero las cosas no iban a quedar ahí.

La pelota jamás entró a la portería, pero el silbante no se percató y dio por válido el 'gol fantasma' para los colombianos. Este tanto fue bautizado por un cronista de la época como 'El Fantasma de Machala'.

Ya en el segundo tiempo, la Selección Mexicana pudo igualar los cartones gracias al gol de Luis Roberto Alves Zague.

Al final Colombia terminó llegando a las semifinales del torneo, en donde fue eliminado por la Selección Argentina. Por su parte, México llegó a la final del certamen en donde cayó precisamente ante la Albiceleste.

Así se dio 'El Fantasma de Machala' El encuentro estaba parejo, pues los dos combinados

13 OCT 19:05 HRS  
ESTADIO NICOLÁS ÁLVAREZ ORTEGA

EN VIVO POR: YouTube, M2

Nuestro mayor compromiso es nuestra comunidad.  
Desde 1972, creando comunidades.  
PINSALCA  
www.pinsalca.mx

Monterrey

# Anthony Martial y su sequía goleadora que aún arrastra con Rayados

**Martial llegó a Rayados para aportar gol, pero es algo que se le ha negado desde hace meses.**



Anthony Martial se convirtió en uno de los refuerzos de Rayados de Monterrey en el último mercado de pases. La trayectoria y clubes en los que ha militado levantó expectativas, aunque el delantero atraviesa una sequía goleadora.

A palabras de Domènec Torrent, entrenador del equipo albiazul, buscaban en su última contratación a alguien de características ofensivas y que tuviera gol. Si bien Martial es reconocido a nivel mundial y se desenvuelve en el frente de ataque, ya suma varios meses sin anotar.

"Podría ser un 9, un 10 o un interior, lo importante es que aporte gol y un salto de calidad. Si no mejora al plantel, no tiene sentido fichar", fue parte de lo que

comentó Torrent en agosto del presente 2025.

Estadio Caliente.

Como oportunidad de mercado, ya en los últimos días para el cierre de registros, encontraron a Martial disponible y cerraron la negociación. Sin embargo, el francés ex del Manchester United no ve el gol desde febrero de este año, es decir, hace ya ocho meses.

Pero esa racha negativa sin anotar la arrastra desde su paso en Grecia, pues la última vez que anotó fue el 9 de febrero, un doblete ante Panserraikos. Cabe mencionar además que, durante su paso por el AEK Atenas, que duró menos de un año, apenas generó nueve anotaciones.

Y es que Anthony ha sido criticado en su llegada a Monterrey, señalado por sus propios aficionados en cuanto a actitud en el campo y también por fallos que ha visto, puntualmente en el último duelo, cuando se enfrentaron a Xolos de Tijuana en el

Ante ello, en Rayados deberán cambiarle la cara y regresarlo a una versión, de lo que se conoció por su paso en Manchester, equipo en el que se mantuvo por alrededor de nueve años, divididos en dos etapas.

MLS

## Obed Vargas, el MVP Sub 22 de MLS que despierta el interés de varios clubes en Europa

**El futbolista mexicano de Seattle Sounders roba todos los reflectores con sus actuaciones en la MLS y el Mundial Sub 20 y varios clubes en Europa se han interesado en él.**

La MLS ha encontrado una nueva joya en sus filas y es que este miércoles la liga dio a conocer que el mejor futbolista sub 22 de la presente temporada es el mexicano Obed Vargas, quien a lo largo de esta temporada ha brillado y ha sido clave para los éxitos que los Seattle Sounders han cosechado.



El gran nivel que el juvenil mexicano ha mostrado en la MLS llevaron a Obed Vargas a ser seleccionado con México para el Mundial Sub 20, competición en la que actualmente se mantiene con el deseo de avanzar a las semifinales del torneo de la categoría que se desarrolla en territorio chileno.

cuartos de final del Mundial Sub 20 podrían ser claves para definir su futuro.

Curiosamente este Mundial Sub 20 es el segundo que Obed Vargas disputa en su carrera, aunque con una selección diferente, pues la primera ocasión hizo jugando para el conjunto de Estados Unidos en la edición de 2023 que se celebró en Argentina en el que el cuadro de las Barras y las Estrellas alcanzó los cuartos de final.

Obed Vargas busca dos nuevos títulos El mexicano de 20 años de edad está en posibilidades de poder sumar dos nuevos títulos a los dos que ya ostenta en su palmarés, mismos que ha obtenido con Seattle Sounders, entre los que destaca el recientemente conseguido en la Leagues Cup ante el Inter Miami.

Sus buenas actuaciones con Seattle Sounders y su participación en el Mundial Sub 20 han hecho que algunos clubes en Europa despierten su interés en fichar al futbolista mexicano de 20 años, esto de acuerdo con reportes del periodista Fabrizio Romano.

Además, el mexicano ya había conseguido previamente la Concacaf Champions Cup, el cual es el primero de los dos campeonatos que ha ganado y que ahora podría sumar un Mundial Sub 20 en caso de que el tricolor juvenil siga con vida ante Argentina y en caso de que Seattle Sounders conquiste la MLS Cup 2025 el próximo mes de diciembre.

Sin embargo, de momento se desconocen los equipos que están detrás del mexicano, pero lo que es un hecho es que esta recta final de temporada en la MLS, así como el papel que desempeñe en los



MUNDIAL SUB 20

## Benja Cremaschi eclipsa a Gilberto Mora

**Benjamin Cremaschi se lució con doblete ante Italia y de esa manera es el máximo goleador del Mundial Sub 20, además de eclipsar a Gilberto Mora.**

selecciones, la realidad es que ninguno de los dos juega como centrodelantero. Ambos comparten posición en el mediocampo, aunque tanto Marko Mitrovic como Eduardo Arce reconocen el talento de ambos y por ello los ponen un poco más adelantados.

Gilberto Mora ha sido la gran sensación en la Copa Mundial Sub 20 que se lleva a cabo en Chile. Sin embargo, en cuestión de estadísticas hay un futbolista de la selección de Estados Unidos que eclipsa a la joya del equipo mexicano. Se trata de Benjamin Cremaschi, que es el motor y una 'superestrella' que sigue el ritmo del jugador de Xolos.

La magia pasa por los pies de ambos futbolistas, no por nada Cremaschi llamó la atención del Inter Miami de Messi y después incluso del Parma de la Serie A de Italia. A pesar de que fue corto el periodo, le aprendió mucho al '10 de la Albiceleste'.

Cremaschi se lució con un doblete ante una potencia como Italia para darle el boleto a los del país de las Barras y las Estrellas a los Cuartos de Final, donde ya esperan a Marruecos o Corea del Sur. Esos dos goles, le permitieron asaltar el liderato de goleo con cinco goles y dos asistencias.

"Siempre que tenía la oportunidad, intentaba aprender de él (Messi). Intentaba absorber todo lo que hace: cómo se cuida, cómo se gestiona y, obviamente, las cosas que hace. Es un gran tipo, incluso mejor jugador, y fue una experiencia muy, muy buena jugar con él" dijo en una entrevista con FIFA.

El excompañero de Messi en Inter Miami demuestra su valía y si en México la 'Moramania' existe, Estados Unidos también tiene a su gran figura en el Mundial de Chile, y también puede soñar en grande con poder incluso ser campeón del mundo.

Mientras que Mora ya es seguido muy de cerca por gigantes de Europa como el Real Madrid, Barcelona, Chelsea, entre otros clubes que le siguen pista al juvenil que apenas cumplirá 17 años de edad, y que está llamado a ser una estrella mundial.

Mora y Cremaschi, muchas similitudes Hay muchas similitudes entre ambos jugadores. A pesar de ser los goleadores de sus respectivas

Mora se está robando los reflectores, quizás también porque es tres años menor que Cremaschi, sin embargo, el futbolista de los Estados Unidos también tiene las credenciales para poder soñar con ser considerado el 'MVP' del torneo, todo depende hasta donde lleguen.

*Vámonos a Tepic* usando el código: **MEGA20**

con **20%** de descuento\*

33 3111 8780 33 1526 6794  
www.tepicplus.com

Tepic Plus

\*Descuento válido en compras web y app del 3 al 7 de octubre 2025 para viajar del 3 de octubre 2025 al 14 noviembre 2025. \*El descuento aplica únicamente sobre la tarifa de adulto vigente. No se permiten cambios de fecha, horario ni nombre y no es reembolsable. No aplica con otras promociones ni descuentos.

**BIOSFERA RESIDENCIAL**

**VIVE EN LO MÁS ALTO**  
LA MEJOR ETAPA DE TU VIDA

LOTES RESIDENCIALES

- Control de acceso
- 10 hectáreas verdes
- Business Center
- Dog Park
- Canchas de pádel y tenis
- Terrazas y miradores
- Servicios ocultos

Un espacio seguro, natural y exclusivo, diseñado para quienes saben que lo más alto, es el lugar perfecto para empezar de nuevo

**PINSA** (311) 214 18 02

Álica\*



Listos para defender su fortaleza

# Coras vuelve a casa

Coras Básquetbol jugará dos partidos cruciales como local en Xalisco este fin de semana, buscando afianzar su posición en la Liga de Baloncesto del Pacífico 2025

Por: Carlos Alegre

El grito del Mesón de Xalisco volverá a escucharse este fin de semana. Coras Básquetbol regresa a casa para vivir dos noches que pueden marcar el rumbo

de la temporada en la Liga de Baloncesto del Pacífico 2025.

El sábado 11 de octubre, a las 7:30 de la noche, los Coras se medirán ante Tebas de Badiraguato, rival con el que dividieron honores la semana pasada en

Sinaloa.

Pero la emoción no termina ahí: el domingo 12, también a las 19:00 horas, la duela del Mesón Xalisco será escenario de un duelo de alto voltaje frente a FOHR de Hermosillo, en lo que será una reedición de



la gran final del 2024. Con una marca de 8 triunfos y solo 2 derrotas, Coras llega inspirado, sólido y decidido a mantener el paso de campeón ante su gente, esa afición que nunca deja de creer, que vibra en cada enceste y que hace del Mesón una verdadera fortaleza. La directiva también prepara un ambiente especial para los aficionados:

- sábado 11: Promo CORAbar — 2 tragos por \$150 durante el primer cuarto.
- domingo 12: ¡Revive la gran final 2024! — Los primeros 50 niños con jersey de Coras entran gratis. Este fin de semana, el corazón del básquet late en Xalisco. Porque cuando Coras juega en casa, Nayarit entero se enciende



Rayados

## Prefiere quedarse en Rayados que irse a Europa

El juvenil Iker Fimbres dejó en claro que primeramente desea afianzarse en primera división.

La Selección Mexicana Sub-20 está teniendo un buen papel en la Copa del Mundo de Chile 2025, pues ya están en la ronda de Cuartos de Final luego de eliminar a los anfitriones. Uno de los elementos que ha sido la sensación del torneo es Iker Fimbres, quien actualmente milita en Rayados de Monterrey.

En entrevista para FOX, el seleccionado juvenil dejó en claro que si tiene el deseo de llegar a Europa. Sin embargo, el atacante admitió que primero quiere afianzarse en la primera división antes de dar el salto al viejo continente.

“Al final de cuentas yo trabajo para eso, para ganarme un puesto en ese club que quiero mucho, yo sé que es algo complicado por las figuras que están en ese equipo pero al final si consigo ganarme esa titularidad voy a tener más mérito y me va a motivar más”, comentó.

“Ya lo que pase después no va a quedar en mí y entonces yo voy a trabajar y esforzarme para ganarme ese puesto que tanto quiero”, agregó.

Iker Fimbres debutó en el Apertura 2014 con los Rayados de Monterrey. En la fecha 12 de este torneo, el juvenil marcó dos goles en el Clásico Regio ante Tigres. Ahora es uno de los jugadores más importantes de la Selección Mexicana Sub-20 junto a Hugo Camberos y Gilberto Mora.

Valora tu Vida

SÓLO EN OCTUBRE



JARDINES DE SAN JUAN

EL MEJOR DESCUENTO DEL AÑO

Anticípate con una plan en:

- Velación
- Nichos
- Cremación
- Terrenos



Álica®

311 218 0557

Válido al 31/10/2025. Aplican Restricciones.